

# PUBLIK

## Arisan Keluarga SMKN 1 Pangkep, Kepsek Saharuddin Rahmat: Wadah Silaturahmi dan Pembinaan Spiritual

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.PUBLIK.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 15:51



*Arisan Keluarga SMKN 1 Pangkep, Kepsek Saharuddin Rahmat: Wadah Silaturahmi dan Pembinaan Spiritual*

PANGKEP– SMKN 1 Pangkep kembali menggelar acara rutin bulanan berupa

arisan keluarga yang dirangkaikan dengan pengajian, pada Senin, 13 Januari 2025 di Masjid SMKN 1 Pangkep

Kegiatan ini diadakan dengan tujuan mempererat hubungan antar keluarga besar sekolah sekaligus memperkaya nilai-nilai keagamaan. Kepala SMKN 1 Pangkep, Saharuddin Rahmat, menjelaskan bahwa program ini telah menjadi agenda penting bagi seluruh warga sekolah.

“Arisan keluarga ini bukan sekadar ajang kumpul-kumpul, tetapi juga menjadi media untuk mempererat tali silaturahmi sekaligus memperkuat spiritualitas melalui pengajian,” ungkap Saharuddin Rahmat dalam sambutannya. Ia juga menekankan bahwa kegiatan ini diharapkan mampu menciptakan kebersamaan yang harmonis di antara keluarga besar sekolah.

Acara yang berlangsung di Masjid SMKN 1 Pangkep diawali dengan pengajian bersama yang diisi oleh ustaz yang membawakan tausiah bertema pentingnya menjaga hubungan baik dengan sesama manusia dan mendekatkan diri kepada Tuhan. Suasana khidmat menyelimuti seluruh peserta yang hadir, termasuk para guru, staf, dan siswa

Setelah pengajian, acara dilanjutkan dengan agenda arisan yang diikuti dengan penuh antusias oleh para peserta. Dalam suasana kekeluargaan, para peserta berbagi cerita dan pengalaman sambil menikmati hidangan yang telah disediakan oleh panitia. Arisan ini menjadi simbol kebersamaan dan saling mendukung antaranggota keluarga besar sekolah.

Kepala SMKN 1 Pangkep Saharuddin Rahmat, menyampaikan bahwa acara ini sangat berarti baginya. “Selain menambah wawasan keagamaan, kegiatan ini juga memberi kesempatan untuk saling mengenal lebih dekat, baik dengan rekan kerja maupun keluarganya,

Melalui kegiatan ini, SMKN 1 Pangkep tidak hanya berfokus pada pendidikan akademik, tetapi juga memberikan perhatian pada pembinaan karakter dan spiritualitas bagi keluarga besar sekolah. Diharapkan, kegiatan rutin ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi seluruh warga sekolah.( Herman Djide)